
Categoria Singular Plural

Termina em O ou E (Sem importar o gênero) O – E I

Maschile Il tavolo I tavoli

Il cane I cani

Femminile La siepe Le siepi

Termina em -A (palavra feminina) A E

La sedia Le sedie

La casa Le case

Termina em -A (palavra masculina) A I

Il problema I problemi

Il fantasma I fantasmi



Categoria Singular Plural

Palavras invariaveis

Termina em vogal acentuada La città Le città

Il sofà I sofà

Palavra estrangeira Il bar I bar

La baby sitter Le baby sitter

Palavra abreviada La bici (de «bicicleta» Le bici

La foto (de «fotografia») Le foto

La moto Le moto

Palavras monossílabas Il re I re

Palavras que terminam em "-io"

em lugar de colocar mais uma “i” só tiramos 
a “o” final”. Il figlio I figli

L’armadio Gli armadi

Palavra femenina em "-ca" "-ga"

o plural termina em -che ou -ghe para 
manter o som

La barca Le barche

La strega Le streghe
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